

Ein glanzvoller Bewerb

Zwei Finalisten und eine Nominierung auf der Shortlist – auf diesen Erfolg können die Schmuckstars-Teilnehmer aus Salzburg zu Recht stolz sein.



Erstmals boten heuer die Schmuckstars Juwelieren, Goldschmiedern und Uhrmachern aus ganz Österreich eine Bühne, um ihre Leistungen in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu stellen. Auch einige Betriebe aus Salzburg haben sich an dem Bewerb beteiligt und eindrucksvoll unter Beweis gestellt, wie meisterhaft man mit Gold, Silber, Edelsteinen und feiner Mechanik umzugehen versteht. In den Kategorien „Schmuckstück des Jahres“ und „Uhrenhändler des Jahres“ schafften es Aenea und Juwelier Nadler bis ins Finale und Juwelier Schneider war unter den Nominees der besonders heiß umkämpften Kategorie „Trauringspezialist des Jahres“. Auch nächstes Jahr besteht wieder die Möglichkeit, eine der begehrten Auszeichnungen zu ergattern.

NOMINIERTE

JUWELIER SCHNEIDER

Mit dem Trauringewölbe bietet Juwelier Schneider einen Ort, an dem Brautpaare in einem besonders stimmungsvollen und romantischen Ambiente eine große Auswahl an Verlobungs- und Trauringen bekannter Marken präsentiert wird. Zudem werden im hauseigenen Atelier auch Unikate nach Kundenwunsch gefertigt.



AENEA JEWELLERY – SCHMUCKSTÜCK DES JAHRES

High Jewellery. Der besondere Mangosteen-Ring, den Aenea für das „Schmuckstück des Jahres“ eingereicht hat, spiegelt das ganze handwerkliche Können und die hohe Kreativität des 2013 von Costán A. Eghiazarian gegründeten Unternehmens wider. Er vereint zwei verschiedene Looks. Geschlossen präsentiert er sich dezent-luxuriös und modern, betätigt man die ausgeklügelte Mechanik in seinem Inneren, öffnet sich die Kugel wie eine Knospe und verwandelt sich zur üppigen Blüte.



Aenea Jewellery



Juwelier Nadler

JUWELIER NADLER – UHRENHÄNDLER

Im Trend der Zeit. Juwelier Nadler in Salzburg bietet neben exquisitem Schmuck auch ein umfangreiches Uhren-Portfolio. Dieses umfasst ausschließlich Premiummarken aus Deutschland und der Schweiz, wie Breitling, Omega, Longines, Chopard, Rado, Porsche Design, Glashütte Original und Nomos Glashütte. Dass es Nadler in der Kategorie „Uhrenhändler des Jahres“ bis in die Riege der Finalisten geschafft hat, liegt neben dem großen Angebot auch an der hohen Beratungskompetenz. ●